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11月はロータリー財団月間です。
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●点　鐘 会　長
●国歌斉唱　　　　　　　　　　
●ロータリーソング 奉仕の理想
●来賓紹介 会　長
●ビジター紹介 親睦活動委員会
●会長挨拶
●幹事報告・委員会報告
●米山・財団　目録贈呈 会　長
●寄付感謝状（米山記念奨学会）
●地区補助金授与 ガバナー　新井　和雄
●入会式 NTT東日本　濱田正人
●オンライン卓話 ガバナー　新井　和雄
●にこにこBOX S.A.A
●出席報告 出席委員会
●点　鐘 会　長
●クラブソング ともに歩もう

第10話 カバラン・シェリーオーク　第10話 カバラン・シェリーオーク　第10話 カバラン・シェリーオーク　
姉妹 RC である台北陽明 RC
のある国、台湾で生産されま
すウイスキーブランドのカバラ
ン、名前のとおりシェリー樽に
て熟成されました一本です。
台湾はスコットランドや日本に
比べますと気温が高く、１２年、
１８年といった年数を必要とせ
ず、熟成が速く進んでしまうよ
うです。数年前に陽明 RC を
訪問しました際の帰りに空港
で買いましたが、しばらくして
妻に「あのウイスキーは美味

しかった」と聞き、全部飲まれてしまったことが判明
いたしました。スコットランドでは数々の賞を受賞して
います。
参考価格￥17,000 前後
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歓迎 2820地区 新井和雄ガバナー 公式訪問 　

国際ロータリー第2820地区
2021－2022年度

　 ガバナー　新井　和雄
　 （下館ロータリークラブ）

○生年月日 1961年10月18日生
○事業所及び役職 株式会社平成ホテル　代表取締役
○職業分類 ホテル 
○最終学歴 早稲田大学大学院アジア太平洋研究科修了

【ガバナー紹介】

［ロータリー歴］

［その他］

1987年3月18日 下館ロータリークラブ入会
2003～2018年度 理事　10回
2004～2005年度 地区国際奉仕委員
2009～2011年度 地区財団委員
2012～2013年度 幹事
2015～2016年度 会長
2016～2019年度 地区財団委員会補助金委員長
2018～2019年 地区財団平和フェローシップ委員長

国際性豊かな田舎っぺ大将
　新井和雄君は、下館RCにとって３人目のガバナーであり、第2820地区としては、第30代となります。
　新井君は、私の小学校時代からの「竹馬の友」です。彼のひらめきを語るエピソードを紹介しましょう。
　中学生の時、理科の先生から発明工夫展覧会への参加者として、新井君が選ばれ、私もお手伝いすることに
なりました。彼の選んだテーマは何と「カエルの筋肉の引張力の実験」。カエルを捕まえてきて、足の筋肉に
電流による刺激を徐々に与え、筋肉の動きを測定する実験器具を作製、筋肉の特性データと共に出展。その結
果、県の最優秀章の栄に輝きました。そのことがきっかけで、新井君は医療機器の企業へ進みました。
　そんな新井君は、シンガポール現地法人に取締役として３年間赴任した経験を、現在自らが経営する会社だ
けではなく、ロータリーでも生かしています。行動範囲は日本のロータリアンでもずばぬけている、と実感し
ています。
　彼は「奉仕の現場が自分の居場所」をモットーに、いつも率先して、奉仕の最先端で活躍しています。性格
は「鈍感」と言いつつも、思ったことは必ず実行するタイプ。漫画を愛し、自家用機のパイロットになる夢を
かなえました。この実行力で地区をリードしてくれると確信しています。皆さまもお力添えのほど、よろしく
お願いします。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　下館RC　早瀬浩一

ベネファクター
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー（3）
マルチプル米山功労者

①自分を表す３つの単語 鈍感。不諦。食いしん坊
②好きな映画や本、音楽？ 手塚治虫の漫画。知性と感性のせめぎ合う場面描写
③小さい頃の夢は？  パイロットになり世界の空を飛び回ること

（ロータリー友 2021年 7月号より）



前回の例会報告前回の例会報告前回の例会報告
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　去る７月１０日、ホテルクリスタルパレス（ひたちなか市）にて「国際ロータリー第２８２０地区
　クラブ奉仕研究会」が開催されました。コロナ禍のため、当クラブの会長、幹事、私（会長エレクト）
の３名は自宅や職場から、ＺＯＯＭでのリモート参加でした。
　新井ガバナーのご挨拶に始まり、大髙クラブ奉仕総括委員長の挨拶・主旨説明があり、前半は、第
２６２０地区ＰＧの高野孫左ヱ門様（甲府ＲＣ）のご講演「ロータリー：変化認識と変化対応」を拝
聴しました。
　後半は、各委員長から「クラブ戦略計画について」
「公共イメージの向上」「地区ホームページとＭｙ
ＲＯＴＡＲＹ活用」のテーマで説明がありました。
　ロータリークラブの価値観も日々変化する中で、
戦略計画の必要性、公共イメージ向上の重要性に
ついて再認識するとともに、その一助として地区
ホームページとＭｙＲＯＴＡＲＹを積極活用する
必要性を感じました。
　長時間にわたるハイブリッド設営をしていただ
いた地区関係者に感謝申し上げ、参加報告とさせていただきます。

クラブ奉仕研究会の参加報告

第2820地区 2021～2022年度研究会報告第2820地区 2021～2022年度研究会報告

 
　佐藤ぱうろ（Zoom参加）

日　時　　2021年7月10日(土 )
会　場　　ホテルクリスタルパレス（ひたちなか市）

事業計画
（１）環境保全
　池田正純パストバガナーおよび新井和雄ガバナーの強いリーダー
シップの下、RI2820 地区全体で行う「茨城海岸美化プロジェクト」
の趣旨に賛同して海岸清掃作業（廃棄プラスチック回収作業）に参
加する。当初は 2021 年 9月 12日（日）に実施を予定するも、コ
ロナウィルス感染症対策緊急事態宣言のため実施が 2度延長された
が、11月 3日（水）に実施の予定。参加者は 35名（会員 21名・家族知人 14名）の見込み。地元ケー
ブルテレビの土浦ケーブルテレビの取材も入る見通し。

（２）ロータリー財団地区補助金の活用
　近年、サイクリストのベース（基地）として実績・知名度を上げている土浦市の計画・活動に賛同し、
それを支援すべく、土浦市当局とも事前相談のうえ、特徴のある自転車 2台（電動アシスト型、およ

社会奉仕委員会　活動報告 社会奉仕委員会
委員長　原田博夫



国際奉仕委員会
委員長　廣瀬　正

　国際奉仕委員長の廣瀬正でございます。令和 3 年 7 月 22 日国際奉
仕研究会が筑西市ダイヤモンドホールで 2年ぶりに開催されました。
　新井和雄ガバナーより次の様なご挨拶をいただきました。「コロナ
禍で活動が難しいなと思われましたが、グローバル補助金を使って活
発に行われました。又、この指とまれも　昨年より多くのプロジェク
トが提出されました。　世界が困ったときに奉仕するのがロータリー
クラブです。　出来る事をやる。」とのお言葉をいただきました。　そして、石井康弘国際奉仕総括委
員長より、奉仕は楽しくそして真剣に !　と激励の挨拶がありました。　2820 地区独自の国際奉仕プロ
ジェクトである　この指とまれ　には、今年度　9 つのクラブから 8 つのプロジェクトが提唱され、各
クラブ創意工夫した企画が盛り込まれ、熱のこもった素晴らしいプレゼンテーションが行われました。
その中で今回我が土浦ロータリークラブより 2 つのプロジェクトに賛助する事が出来ました。その 1 つ
は、古河東 RC の提唱する　『クリスマスドロップサンタ作戦』です、事業内容は、アメリカ空軍機か
らの投下物資支援と学用品支援で対象地域はミクロネシア諸島です、このプロジェクトは 70 年の歴史
がありアメリカ軍・自衛隊・オーストラリア軍・ニュー二ーランド軍の 4 カ国が参加する大プロジェク
トで、ミクロネシア諸島の子供たちが一番楽しみにしている行事になっています。2 つ目は、つくばサ
ンライズＲＣが提唱する『国際こども絵画支援』になります。事業内容は、使わなくなった絵の具を集
めて、海外の子供たちに送り美術支援に役立ててもらう、ということです。対象地域はフィリピンにな
ります。そしてもし、状況がよくなれば、道具の使い方などを指導し絵の楽しさを伝えたい又、子供た
ちが自分自身の能力を発見し自信と希望を持つきっかけに繋げていきたいと、担当者の熱弁を感じまし
た。ということで、それぞれのプロジェクトに各 2 万円、合計 4 万円を賛助金として送金させて頂きま

国際奉仕研究会の参加報告

日　時　　2021年7月22日(木 )
会　場　　ホテルクリスタルパレス（ひたちなか市）

び特機型＜リカンベント＞）を、財団地区補助金を加えて、土浦市に寄贈する（2022 年 1月予定）。
併せて、りんりん道路の清掃作業も行う予定。

（３）恒例の活動
　かすみがうらマラソン大会（2020 年・21年開催は、コロナウィルス感染症のため中止）助成金、
児童養護施設「道心園」事業参加協力金、清掃活動などの費用、地元友好奉仕団体への拠出金などを
予定しているも、コロナウィルス感染症の状況により一部の事業は実施を見送ることもありうる。

委員長所見
　2020 年初来のコロナウィルス感染症の中で、家庭生活、地域社会、経済活動のいずれでも、旧来か
らのやり方でなく、新しい思考様式・生活スタイルが求められている。本クラブの社会奉仕活動でも、
こうした新しい動向に前向きに取り組みたい。

以上



米山記念奨学委員会
委員長　廣瀬　昭雄

　2021 年 8月 8日、午前 10 時から 12 時、つくば市山水亭にて開催
された。世話クラブ、準世話クラブ、カウンセラー、地区役員ほか参
加者 91名と報告あった。
　zoom での参加がほとんどで、会場には関係者の方々十数人程度。
機器の設置運用等に不備があり、当初から音声がききとり難かった。
　新井ガバナーから、地球環境保全、『茨城海岸美化プロジェクト』
が 9月 12日にある。
　池田パストガバナーからは、コロナ対策に充分注意して皆さん海岸清掃に参加をお願いしたい。
　大野ガバナーエレクトから今年度は、奨学生 11ヵ国 34 名採用、内訳は中国 15 人、ヴェトナム 5人、
韓国 4人、インドネシア 2人ほかと例年通り中国が多いとの報告があった。以下
プログラム順に委員長ほかスピーチがあり、準備不足か画像音声途切れ途切れで、よく聴き取れなかっ
た。恒例の米山記念館見学は中止。
　さらに米山学友会　劉　珂彬会長より報告あり、年間スケジュール、学友会の活動状況について、現
在日本に 33 海外に 9 合計 44 の米山学友会がある。その世界大会が 2023 年 8 月 5 日～ 6 日につくば
市で開催されることが決定した。(1000 人規模 )
　最後に池田パストガバナーより 7月のつくば山清掃登山は、学友との絆を深められた。
以上、zoomによる合同セミナー参加の報告です。
　１０月は米山月間です。事業内容は、お配りした豆辞典にコンパクトに纏められていますが、本日ま
でに多くの皆様からご寄付を頂き誠に有難うございました。詳細は週報に記載のとおりで。今後も随時
受け付けておりますので宜しくお願いいたします。また
　奨学生ゴンさんは、26日無事退院しました。来月4日のガバナー公式訪問は大事をとって欠席します。
来月は第 4週に出席の予定です。

米山記念奨学会合同セミナー報告

日　時　　2021年 8月8日(日 )
会　場　　つくば市山水亭

した。
　最後に、財団委員会　保延輝文総括委員長より次のようなお話がありました。　
　国際奉仕は国と国、グローバル補助金を使った奉仕活動は国を超えた全世界となります。
　ある国で小学校を造っても、水汲みで子供が学校へ行けないとか、先生が毎日教壇へ立てないなど、
このようなことが実際に起きています。ハコ物を与えるだけではダメとだ言うことです。持続可能な開
発目標の中に物を与えるだけではなく自立させることが大事である。とお話しいただきました。
　これからは持続可能と自立が SDGｓに組み込まれなければならない、と言うことを今回の研究会で
学ぶ事が出来ました。
　以上　国際奉仕委員会よりの報告となります。
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格調高く、和やかに　  S.A.A

にこにこBOX

11/28 　計26,000円 　　累計579,000円

会　員 欠　席 出　席 免除・欠席 出席率
53名 23名 25名 3名 50.00

出 席 報 告

例 会 予 告

11月11日 理事会　誕生祝　結婚記念祝　入会記念祝
  「ロータリーの友」紹介　
  「私の好きなメロディー」飯山　孝之
11月18日 出前卓話（クラブ奉仕委員会　鈴木昌実さん）
  　　　　　つくば学園RC

11月のロータリーレートは１１４円です。

黒木　雅宏君（水戸西ロータリークラブ　）

来訪ロータリアン メークアップ

１０月２２日（金）　地区ロータリー財団 地区補助金監査
　　　　　　　 平島
１０月２６日（火）　地区ロータリー財団 出前卓話 竜ヶ崎ロ
　　　　　　　ータリークラブ　平島

寄付金報告「米山記念奨学会寄付」寄付金報告「米山記念奨学会寄付」
累計7/1 ～ 10/14　1,190,000円

Smooth Criminal（マイケル・ジャクソン）
　　　　　　　　　　　　　　　 關本　淳一君

私の好きなメロディ

私の好きなメロディ 
SSmooth Criminal 

Bad 7  

 


